

07.11.2016

Landtagspräsidentin Brakebusch beim Empfang der Stadt Helmstedt zum Jahrestag der Maueröffnung

An den 27. Jahrestag der Öffnung der innerdeutschen Grenze am 9. November 1989 erinnert die Stadt Helmstedt in diesem Jahr mit einem Empfang am

**7. November 2016, 19.00 Uhr,
im Rathaus Helmstedt.**

Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch wird als Vertreterin Sachsens-Anhalts an dieser Veranstaltung, in deren Mittelpunkt die Thematik „Von Grenzen und Freiheit. Grenzenlose Freiheit?“ steht, teilnehmen.